

 Fecha: 18-09-2024
 Pág.: 6
 Tiraje: 5.200

 Medio: La Prensa Austral
 Cm2: 243,3
 Lectoría: 15.600

 Supl.: La Prensa Austral
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Agricultor representó a Magallanes en el Primer Foro Latinoamericano de Jóvenes Líderes Rurales

## Agricultor representó a Magallanes en el Primer Foro Latinoamericano de Jóvenes Líderes Rurales

Gonzalo Castillo, representante de los jóvenes de la Mesa Rural de Magallanes, participó en el Primer Foro Latinoamericano de Jóvenes Líderes Rurales, realizado en Santiago. La actividad reunió a personas de diversos países americanos, quienes compartieron experiencias y desaffos comunes en el mundo rural.

Este foro fue organizado por el Ministerio de Agricultura de Chile y diversas instituciones. Se centró en temas como liderazgo, innovación y sustentabilidad en el sector agropecuario. El evento contó con la participación de destacados expositores, entre ellos el ministro de Agricultura de Chile, Esteban Valenzuela, y el director nacional del Indap, Santiago Rojas, quienes presentaron programas para fortalecer el liderazgo invenil en el sector agro.

También participaron lideres intemacionales, como Jacobo Pombo del Global Youth Leadership Forum (Gylf), y el representante del Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (Iica), Hernán Chiriboga, quienes subrayaron la importancia de integrar a las nuevas generaciones en la agricultura.

Para Castillo, esta instancia fue una verdadera "inyección de motivación", al constatar que los jóvenes de otras regiones de Latinoamérica enfrentan realidades similares a las de Magallanes.

"Nos falta creernos más el cuento como representantes y aumentar nuestra influencia politica para llevar la voz del campo a las personas correctas. Necesitamos más incidencia en la construcción de políticas públicas que fortalezcan la agricultura".

afirmó Castillo.

## Exposiciones y actividades

Durante los dos días del foro, los participantes asistieron a
conferencias y talleres sobre las
nuevas tendencias del sector
agropecuario, como el uso de tecnologías avanzadas -inteligencia
artificial, blockchain y automatización- y el papel crucial de los
jóvenes en la modernización de
este sector.

El primer día incluyó presentaciones de expertos como Hernán Chiriboga y Santiago Rojas, director del Indap, quien expuso sobre las estrategias de apoyo para los jóvenes rurales. Los asistentes participaron en mesas sobre financiamiento para agricultores no bancarizados y el rol de la innovación tecnológica.

El segundo día visitaron



En la fotografía, Gonzalo Castillo aparece junto a Jacobo Pombo del Global Youth Leadership Forum (Gylf).

Quinta Tilcoco, en la Región de O'Higgins, donde conocieron el proyecto Farmhability, liderado por Alfredo Carrasco, un sistema productivo adaptado para personas con discapacidades que promueve la inclusión en el sector agrícola.

La jornada concluyó con la

presentación de Stanley Best, del Inia Los Tilos, en Buin, sector rural de la Región Metropolitana, quien compartió su visión sobre la optimización de los campos agrícolas mediante tecnologías inteligentes, subrayando el papel de la innovación en el futuro del sector.